

THE ROTARY CLUB OF KARIYA



Weekly



創立 1954年3月8日
承認 1954年3月30日

例会日時 毎週月曜日
12:30～13:30
例会場 刈谷市新栄町3の26
刈谷商工会議所内
事務所 TEL (0566)22-2111
FAX (0566)25-2111
メール kariyarc@katch.ne.jp
ホームページ http://www.kariya-rotary.com
会長 嶋津孝久
幹事 野村紀代彦
会報委員長 横山宜幸

2012～2013年度 国際ロータリー 田中作次 会長テーマ

Peace Through Service 奉仕を通じて 平和を

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

第2779回例会プログラム

[当年度=13回目；当月=4週目]

2012年（平成24年）10月22日(月)

1. 例会……………〈司会：プログラム委員会〉

- 12:28 1. チャイム
12:30 2. 点鐘……………〈副会長〉
3. 開会宣言
4. ロータリーソング斉唱……………日も風も星も
5. 講師・ゲスト並びにビジター紹介
6. 食事

12:45 7. 副会長挨拶並びに副会長報告

8. 幹事報告
9. 出席報告
10. 委員会報告
11. ニコニコボックス報告
12. 次週並びに次々週のプログラムの予告
(10/29) ……

新入会員アワー 山本 伸治 会員
" 小原 正彦 会員

(11/5) ……

卓話 「プラズマ～意外と身近な先進技術～」

講師 プラズマ技術産業応用センター
産業応用部長 青木 猛 様
(紹介者 今村 順 会員)

2. クラブフォーラム……………〈米山奨学委員会〉

13:00 卓話 「ガン治療の勉強と現在のベトナム」

講師 米山奨学生
トゥリン・ティン・ダット 君
(紹介者 中林 久美 会員)

13. 謝辞
14. 点鐘……………〈副会長〉
15. 閉会宣言

13:30 16. 散会

出席

会員総数 92名 出席免除 27名
出席義務者+免除者の内例会出席者 86名
欠席 8名 出席率 93.02%
前々回(10/1)の修正出席率 100%

副会長報告

- 1) 10/16 双葉小学校での学校訪問コンサートに、嶋津会長と加藤繁則社会奉仕委員長が出席されました。
2) 10/18 知立RC刈谷RC合同親睦ゴルフが、東名古屋カントリークラブで行われ、知立刈谷合同ではグロス96、ネット70.8で橋本恭典会員、刈谷単独ではグロス88、ネット81で天野櫻子会員がそれぞれ優勝されました。
3) 10/19 刈谷市暴力追放宣言の会に嶋津会長が出席されました。
4) 10/20 第8回ロータリークラブカップサッカー大会の閉会式に野村幹事と私が出席して、トロフィー授与をさせていただきました。

幹事報告

- 1) 今週末、地区大会がウェスティンナゴヤキャッスルで開催されます。10/28(日)JRで行かれる方は10:40 刈谷駅集合、10:53の特別快速で向かう予定です。当日は小川副幹事が改札前でお待ちしています。出席予定の方には再度案内をお送りします。
2) 本年、50周年を迎える一色RCが、記念事業として行う彫刻展の案内がきております。皆様のメールボックスに入れておきましたのでご覧ください。

第8回ロータリークラブカップサッカー大会 (5年生大会) 表彰



副会長あいさつ



今日は『女性が日本を救う?』というお話をさせていただきます。

先日17日にNHK クローズアップ現代の番組に出演したIMF(世界通貨基金)のトップ クリステイヌ・ラガルド専務理事の話に大変興味をもちましたので、ここでご紹介

したいと思います。タイトルは「女性は日本を救えるか?」です。女性の社会進出を増やすことが日本の経済を成長させる鍵だということです。

女性の社会進出がなぜ経済成長につながるのか? 一見結びつかないような気がしますが日本の高齢化・少子化は世界でも例を見ないほどの勢いで進んでいます。働く人の数“生産年齢人口”は今年から100万人単位で減少し、近い将来世界最低レベルになると予測されます。そんな中、経済を立て直すには女性をもっと活躍させるべきである。日本では出産や育児で仕事をやめる女性は6割以上、女性の企業幹部もごくわずかという先進国でも突出して女性が活躍しにくい国であります。

実は今、女性の社会参加が世界各国で成長の起爆剤となっています。例えば、韓国では企業の幹部に女性を次々と登用する国家戦略で、国際競争力を高めようとしています。オランダでは国全体で女性の社会参加を積極的に推し進め、パートタイマーの労働の待遇改善をし、オランダの奇跡といわれる経済成長を実現しました。

IMFのレポートによりますと、女性管理職はアメリカ43%ヨーロッパ30%日本11.9%韓国10%です。韓国は

水越 彌生

女性の社会進出を国家戦略として500人以上の企業に働きかけて16%ほどになったと報告されています。

日本における女性の管理職の少なさは、ロールモデルが少なく、まだまだ昇進をためらうそしてあまり野心がない傾向にあるといわれております。

しかし日本の女性は教育水準が高く、仕事熱心である。又女性は男性に比べ人間関係を築くコミュニケーションが上手といわれます。女性が社会にもっと進出すれば家計の収入が増え、消費が増え、経済力が高まります。国民のGNPがあがり国にとってもプラスとなり、税が増えて年金や職業訓練にも税金を回すことも出来るようになります。

日本では政府や経済界が女性登用の数値目標を掲げておりますが実現には程遠い現状です。

クラブフォーラム

卓話「ガン治療の勉強と現在のベトナム」 米山奨学生 トゥリン・ティン・ダット 君



こんにちは、

私は、ベトナムのホーチミン市から来ました。

名古屋大学医学部産婦人科の博士課程4年目のダットと申します。

今日は、4つのことを説明させていただきます。

- 1つ目はベトナムの概要です。
- 2番目は私が勤めている TuDu 病院のガンセンターです。
- 3つ目は現在の研究と勉強状況と今後卒業後の予定です。
- 4つ目は家族を紹介したいと思います。

ベトナムは長い間戦争があり、内戦が1975年4月30日に終わりました。

ベトナムの面積は、33万平方キロメートル。日本の面積より少し小さいです。人口は、約9千百万人です。首都はハノイですが、一番大きい賑やかなシティーはホーチミン市です。三番目の都市はダナンという町です。ベトナムでは、ベトナムドンという通貨を使っていて、1番大きな紙幣は50万ドンです。2000円ぐらいです。

ベトナムは、昔から、農業の盛んな国です。お米の輸出は、世界で2番目です。コーヒーの輸出も世界で2番目です。工業の主な種類は軽工業と、簡単な組み立ての仕事です。ベトナムの農産物でお米やコーヒーのほかに、くだものや野菜は豊富にできます。

食べ物では、1番人気な食べ物はフォーです。北部の特有な食べ物です。中部はBún bòがあります。南部はGoi cuon, Banh xeoがあります。機会があればぜひベトナムに遊びに来てください。

2番目の内容を説明させていただきます。TuDu という病院はホーチミン市にあって、東南アジアで一番大きい産婦人科の病院です。この病院は1937年に作られて、2000年に一度リフォームされました。Tu Du という名前は、ベトナムの昔の王様のお母様の名前です。

2011年1年間に、6万人の赤ちゃんが、この病院に生まれました。平均1日約200人です。手術の平均は1日約200ケース。

私は、10年間ここで働いて、ガンセンターに深い関連があります。婦人科のガンセンターは1999年に成立されて、毎年397人の患者さんを治療しています。毎年の入院人数は1757人、退院人数は1507人、再診料人数は6131人です。

婦人科のガンの問題は再発と死亡のケースが多いことです。この原因で治療方法の改善の必要性がいつもあります。1999年から名古屋大学医学部産婦人科と TuDu 病院が協力を始めました。名古屋大学医学部産婦人科のおかげで2008年、私が日本に来て博士課程を学び始めました。

2013年3月に卒業した後で帰国して TuDu 病院で働く予定で、治療の品質をよりよくする為に日本で吸収した知識を活かせます。また、名大の産婦人科と TuDu 病院間の研究・協力が円滑にできるように頑張ります。

刈谷・知立合同親睦ゴルフ

優勝 橋本 恭典 会員



10月度刈谷 RC ゴルフ例会

平成24年10月18日(木)

於：東名古屋カントリークラブ

成績	氏名	G	H	N
優勝	天野 櫻子	88	7	81
2位	橋本 恭典	96	12	84
3位	伊藤 禎康	102	18	84
B B	加藤 英二	112	11	101

